

学校だより

大阪市立今川小学校
06-6702-5653

2学期をしっかりまとめよう



校庭や今川公園の木々が葉を落とし、きれいな落ち葉のじゅうたんが目を楽しませてくれます。いよいよ、2学期最後の月となりました。学習はもとより、生活についてもふり返り、2学期を締めくくれるようにしていきたいと思います。今月も子どもたちの学校生活が充実していくよう、職員一同努力していきます。

あいさつは、「前向きな心」が形になったもの

校長 梅原 直人

生活の場面に応じた「あいさつ」が自然にできるということは、生涯活用できる良い習慣です。しかし「あいさつは、自分から進んでする」という前向きな気持ちを意識して作らなければ、自然なあいさつはなかなかできません。おはようございます。いただきます。ごちそうさまでした。行ってきます。こんにちは。ただいま。こんばんは。おやすみなさい。ありがとうございます。すいません。必要な場面で自然に言えることが大切です。あいさつが自然にできるようになると、いろいろなことに前向きにチャレンジできます。「積極的に自分から進んでするぞ。」という気持ちが育っているからです。

11月5日の「今川子ども見守り活動」意見交換会では、「子どもたちが、登下校時に元気にあいさつをしてくれます。子どもたちの“あいさつ”が、私たちボランティアに元気をいっぱいくれます。」とのうれしい声があがりました。子どもたちの「ここに響くあいさつ」が、地域や学校でいっぱい聞こえるように、引き続き取り組みを進めてまいります。ご家庭におきましても、子どもたちのあいさつが自然にできるよう、子どもたちにあいさつを返していただけるとありがたいです。

「作品展」子どもたちのがんばりを見ていただけましたか。

8日(金)の放課後と10日(日)の半日、講堂を開放して、作品展をご覧いただきました。

また、10日(日)には学習参観もしましたが、子どもたちのがんばっているようすをご覧いただけたでしょうか。

いろいろな場面で子どもたちの「よさ」を見つけてほめることはとても大切です。同時に、頑張ってほしい面に気づかれたときには励ましていくことも重要です。おうちの方の声かけの力は本当に大きいです。何かの節目に、温かい声かけを今後ともよろしくお願ひします。

2学期終業式(12/25)

3学期始業式(1/7)

大阪市では、2学期の終業式が、12月25日(水)に、3学期の始業式が1月7日(火)になっています。お間違えのないようよろしくお願ひします。

子どもたちが見ています。交通ルールを守りましょう。

(年末は交通事故が多い季節です。まず、大人がしっかり手本を示しましょう。)

